

## Mgr Philippe BARBARIN et Mgr Petros MOUCHE à Qaraqosh, Irak.



ID document

355048

Référence

355048

Date

12/09/2017

Titre

Mgr Philippe BARBARIN et Mgr Petros MOUCHE à Qaraqosh, Irak.

Légende

24 juillet 2017 : Mgr Philippe BARBARIN, archevêque de Lyon (c) et Mgr Yohanna Petros MOUCHE, archevêque syro-catholique de Mossoul (d), devant le seuil de l'église Al-Tahera (Notre-Dame de l'Immaculée Conception) de Qaraqosh, où ils s'apprêtent à célébrer une messe. Avant d'être envahie par Daech le 6 août 2014, Qaraqosh comptait plus de 54000 habitants. La ville a été libérée par l'armée irakienne en octobre 2016. En juillet 2017, plus de 400 familles étaient revenues s'installer dans leurs maisons, pour la plupart détruites, incendiées et pillées. Quelques jours avant la prise de Qaraqosh par l'Etat Islamique, Mgr BARBARIN avait initié à Qaraqosh le jumelage des diocèses de Lyon et de Mossoul. Qaraqosh, Irak.

Auteur

Jean-Matthieu GAUTIER/CIRIC

Copyright

Jean-Matthieu GAUTIER/CIRIC

Instructions spéciales

Mots-clés

BARBARIN PHILIPPE, BISHOP, CARDINAL, CARDINAL, CATHOLIC, CATHOLICISM, CATHOLICISME, CATHOLIQUE, CATHOLIQUE SYRIAQUE, CHRETIEN, CHRETIEN D'ORIENT, CHRISTIAN, CHRISTIANISME, CHRISTIANITY, CROWD, EASTERN CHRISTIAN, EPISCOPAT, EPISCOPATE, EVEQUE, FOULE, FRANCAIS, FRENCH, HORIZONTAL, HORIZONTAL, IRAK, IRAKIEN, IRAQ, IRAQI, KARAKOCH, MOUCHE YOHANNA PETROS, MOUCHE YOHANNA PETROS, SYRIAC CATHOLIC